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                                 Campina Grande (PB) 05, de Novembro  de 2023. 

 

RELATÓRIO DOS FESTIVAIS – CONVÊNIO COM A PMCG  2023. 
 

                        Em 2023 a Asquaju mais uma vez realizou dois festivais de quadrilhas juninas ( 

Campinense e Agreste) dois festivais das estrelas juninas ( Campinense e Agreste) e coordenou toda 

programação de apresentações para as  contrapartidas do convênio firmado entre a nossa entidade e 

prefeitura municipal de Campina Grande através da secretaria de cultura do município. Para isso a 

Asquaju recebeu o valor total de 220 mil onde o mesmo foi dividido para as agremiações filiadas, valor 

esse imprescindível para a participação desses grupos no São João 2023. Nossa expectativa referente ao 

público mais uma vez foi alcançada, na pirâmide Jackson do Pandeiro tivemos: 

                    Festival Campinense onde em dois dias aquele local ficou com sua capacidade máxima.  

Pontos positivos: Recebemos uma boa estrutura de dança, som, iluminação, ponto de internet, 

eletricidade para os equipamentos dos grupos, lanche e água mineral para brincantes, além de um 

camarim transformado em sala para secretaria do evento.   

Pontos negativos:  

- Os transportes dos grupos ficaram sob a responsabilidade da secretaria de desenvolvimento econômico, 

tivemos pela primeira vez, atrasos dos grupos na ida e transtornos para localização desses transportes na 

volta, além de muitas dificuldades de se confirmar todas as viagens. 

- Palco na pirâmide muito pequeno para receber coordenação do evento, representantes da Arte 

Produções, comissão julgadora, músicos das bandas das quadrilhas e autoridades.  

- Muita sujeira de vezes de pássaros em toda extensão da pirâmide.  

- Falta de local para guardar adereços, cenografias e materiais do evento, onde 02 cadeiras locadas foram 

furtadas.  

- Estrutura de arquibancads. 

- Falta de banheiros exclusivos para os que fazem parte do evento.  

- Duas juninas ( Rojão do Forró e Filhos de Campina) se apresentaram sem seus figurinos e cenografias 

devido ao pouco tempo que tiveram para concluir esses, o repasse do convênio muito tardio, prejudicou 
mais uma vez todos os grupos, especialmente esses dois.  

                           O festival de Quadrilhas Juninas da Região do Agreste, que contou com 15 juninas de 12 

municípios do estado, foi realizado no espaço do  Quadrilhódromo, montado na estação velha, foram dois 

dias de ventos, com casa lotada. 

Pontos positivos: Local com embarque e desembarque de cenografias, adereços e brincantes, banheiros 

químicos, boa iluminação, bom sistema de som, bom palco, internet, lanche e água mineral para todos os 

brincantes, não tivemos nenhum sinistro de violência, roubos ou coisa parecida, policiamento presente em 

todas as noites, assim como a guarda municipal. 

Pontos negativos:  

- Espaço de dança com dimensão de seu cumprimento inadequado. 

- Falta de cobertura do teto na frente do palco, assim deixando em dias de chuva, pontos de alagamentos 

na pista de dança. 



- Falta de pessoas capacitadas nos cargos de “produtores” do quadrilhando, as duas pessoas indicadas pela 

Arte Produções foram causadoras de vários problemas para a condução de nossos eventos, à ponto de até 

cogitarmos em transferir os eventos daquele local para a Pirâmide Jackson do Pandeiro. No final 

avaliamos que esses incidentes se deu pelo motivo de que os “produtores” tentaram a todo momento 

interferir na condução de nossa organização, no qual essa é pré-estabelecida em reuniões com as 

quadrilhas juninas participantes durante o ano inteiro, essas pessoas deveriam participar nos ofertando o 

suporte necessário, o que não ocorreu. 

                       O Festival das Estrelas Juninas de Campina Grande e região do agreste, foi realizado 

também no Quadrilhódromo, neste tivemos os mesmos pontos positivos e negativos já mencionados à 

cima, com destaque para o grande número de público nos dois dias. 

                     Cumprindo com nossas contrapartidas, tivemos apresentações de nossas quadrilhas juninas, 

na Pirâmide Jakson do Pandeiro, no Quadrilhódromo e na Vila do Artesão. 

Pirâmide Jakson do Pandeiro: Todas as nossas apresentações, estiveram com público em sua capacidade 

máxima. 

   Pontos positivos:  

- Som, Iluminação, lotação do público e arquibancadas. 

Pontos negativos:  

- Transportes que não foi pegar uma quadrilha junina. 

- Agendamento confuso realizado pela SECULT onde uma junina foi se presentar e não tinha evento 

naquela data. 

- Muita dificuldade em agendamento dos transportes pois a empresa contratada (Águia Turismo) não 

funciona administrativamente nos finais de semana, nem fora do horário comercial para atender as 

demandas de última hora. Tivemos uma viagem para a cidade de Cruzeta-RN, onde os ônibus ofertados 

não tinham condições de assim fazer essa condução com tal distância, ônibus sem banheiro, ficando 

parado na estrada  no regresso a Campina devido a problemas mecânicos, todos da junina chegaram 

atrasos em seus trabalhos pois só conseguiram retornar no outro dia por volta das nove horas da manhã. 

- Horário das apresentações das quadrilhas muito cedo onde a maioria de nossos brincantes e 

coordenadores trabalham no comercio local e com isso só conseguem estar prontos para se apresentar no 

mínimo as 21 horas.  

 

                           Na Vila do Artesão, tivemos apresentações sempre com grande número de público, 

especialmente de turistas, nossas quadrilhas além das apresentações, também se dedica muito a pedidos 

de fotografias. 

Pontos positivos:  

- Local de muita visitação turística, ou seja.. verdadeiras recepções a esse público. 

- Som e local com boa qualidade para esse tipo de apresentação. 

- Boa ornamentação. 

- Bom acolhimento por parte dos diretores do local.  

 Pontos negativos:  

- Horário, pois apresentações diurno, poucos brincantes tem disponibilidade de participar devido aos seus 

trabalhos. 

                           No Quadrilhódromo, fizemos apresentações de acordo com o cronograma das 

contrapartidas elaborado pela SECULT. 
 

Pontos positivos:  

- Som, iluminação, arquibancadas, local de embarque e desembarque dos ônibus das juninas, banheiros 

químicos, segurança da PM e Guarda Municipal. 

- Atrações de trios de forró pé de serra. 

- Dois locutores quadrilheiros, com vasta experiência e que com isso também davam suporte técnico e de 

acolhimento aos grupos. 

- Ornamentação.  

 

 Pontos negativos:  

- Alagamento da pista de dança causado pelas chuvas. 



- Pouco público para acompanhar as apresentações. 

- Falta de divulgação do espaço por parte da empresa coordenadora do São João e da própria PMCG. 

                          Reiteramos nosso compromisso com nossa amada cidade de Campina Grande, bem como 

nosso Maior São João do Mundo, solicitamos mais uma vez que esse convênio seja definido com 

antecedência, para que nossos grupos estejam prontos para se apresentarem desde o inicio do São João, 

esse ano nossa primeira apresentação, foi realizada no final da segunda semana da festa. Solicitamos 

também que tenhamos as mesmas condições que já tivemos em termos de valores recebidos, para que 

assim possamos contratar nossos transportes, gerirmos essas viagens já que esse ano estando por conta da 

secretaria de desenvolvimento, não funcionou como de costume, e contratarmos nossa comissão julgadora 

onde esses recebiam até 2022 ao final dos festivais, esse ano foi feito um complemento no convênio o que 

atrasou esse pagamento em mais de dois meses. Certo que essas informações serão seriamente analisadas 

para a manutenção dos pontos positivos e a correção dos negativos, encerramos este sem mais.   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Maricélia Marques Silva 

Presidente. 
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